

亀山小学校 校長 吉永 秀和

本年度も残り一か月程となりました。3学期の始業式 において、これまで学んできたことをしっかりと身に付 けること,友達との友情を深め,お世話になった方々へ の感謝の気持ちをもつことの大切さを伝えました。また 6年生には、下級生が憧れを抱くような最高学年として の姿を魅せること、中学生として歩んでいけるような心 ・体・学力を付けてほしいことを話しています。令和5 年度の総まとめとなる残り一か月において、学習のまと めや学級でのチャレンジ,ボランティア活動など、子供 たちの頑張る姿が見られることを期待しています。次年 度の0学期となる3学期を充実させることこそが、より よい次年度のスタートに向けた準備であると考えます。

これまでの課題の一つから、3学期に意識してほしい ことが、右のスライドにある「あるべき物が あるべき あるべき姿で~かたちはこころ~」です。本校 では魅力ある学校づくりの中で、「そろえる」をテーマ に取り組んできています。「靴並べ」「机の中の整頓」「衣 服のたたみ」など自分自身に関わることだけでなく,「廊 下歩行や整列」「集合時間」「使用後の片付け」など集 団を意識した取組も充実させていきます。「こころの乱

れはかたちの乱れ」ととらえ、子供たちの言葉遣いも含めた行 動の変化を受け止めながら、発達段階に即して家庭と共により よい方向に誘っていきたいものです。

3学期に入って始まった1階トイレの洋式化工事も終わり、 新しいトイレ使用が始まります。トイレの正しい使い方はもち ろんのこと、次に使う人のことを考えたスリッパの並べ方も含 めて「かたち」を意識した指導を進めていきます。



大谷翔平選手のグローブを使って 大谷選手が全国の小学校にプレゼントした3つのグローブについては、先月学校便 りで紹介しました。各学級を巡回しグローブに触れる取組は行いましたが、先日の全 校朝会では、6年生の代表と校長の4人でキャッチボールを披露しました。大谷選手 の「野球やろうぜ」のメッセージには、野球というスポーツはもちろんのこと、スポ ーツだけでなく多様な経験をして自分の可能性を広げてほしいという願いが、また左 右と少し小さめのグローブ3種類には、異年齢または多くの子供たちがグローブを手 にして譲り合いながら、教え合いながら仲良く遊ぶ姿を求めているのではないかと解 釈します。亀山小学校の子供たちがこのグローブを学校生活の中で使用し、思いやり や多くの可能性を見い出せることに期待しています。



1年間の反省をし学校や学級の整理整頓をしよう。

耳を大切にしよう。

安全な生活ができるようにしよう。

楽しい給食ができたか反省しよう。

名かのデフルーズ:BERREDIFで発力が各種PDo子・元司ValHV方置ValHX

川内北中校区小中一貫教育研究公開

2月7日(木)川内北中学校区小中一貫教育研究公開がありました。これまでは、川内北中学校 に集まって行われてきましたが、今回はリモート開 催を実施し、北中校区4校それぞれの学校で授業公 開を行いました。可愛小は社会、育英小は国語、北 中が英語・家庭・理科、そして亀山小は体育の研究 授業を5年2組が代表して行いました。薩摩川内市 内の多くの先生方に囲まれながらの授業となりまし た。出席・参観した先生方より多くの意見をいただ き,今後の学習指導の充実に生かしたいと考えます。



火災避難訓練

2月10日(十)火災が校内で発生したことを想定して、安全な場所に避 難する訓練を行いまいした。子供たちは、職員の指示のもと低い姿勢を 保ち、ハンカチなどで口を覆いながら校庭へ移動することができました。 6年生がお手本となり消火器の使い方も学習しました。起きてはならな い火事です。火災を予防する大切さを理解し、自分や身近な人の命を守 るために必要な行動ができるようになって欲しいです。



令和6年度 新1年生体験入学

2月14日 (水) に来年度亀山小に入学予定の保護者を対象 とした「入学説明会」と「新1年生体験入学」を実施しまし た。初めて会うお友達や違う環境のためでしょうか、子供た

ちは、やや緊張気味でしたが、お兄さん お姉さんとの交流をする中で徐々に楽し んでいました。来年度の入学予定の児童 数は58人。2学級を予定しています(2 /22現在)。 4月入学が大変楽しみです。



「SNSの健康被害, 夜間使用により 足の長さが伸びにくい!」

~家庭教育学級子育て講演会~

1月30日(火). 子どもネットリスク 教育研究会の戸高成 人氏を講師としてお 招きし、5校時は6 年生児童を6校時は 保護者の方を対象に



「親子で考えるSNS」と題して御講演いただきました。SNS利 用状況による健康被害についてデータを基にした実際の影響 について学ぶことができました。ぐっすり眠っている時間帯 に成長ホルモンが出て身長や足が伸びるのに、スマホなどの ブルーライトの夜間使用で睡眠状況が悪化し、成長を阻害し ている。成長期の児童が、足の伸びる時期に伸びない生活習 慣をしてしまい、 伸びる可能性をつぶしているという話の内 容に驚きました。子供も大人もスマホの体への影響を理解し た上で、上手にスマホやテレビと付き合いたいものです。御 家庭でもぜひ、「SNSと健康」について親子で話し合ってみら れてはいかがでしょうか。

鹿児鳥学習定着度調査結果速報

	本校平均	市平均	地区平均	県平均
国語	61. 1%	68. 8%	69. 7%	68. 5%
算数	73%	75. 4%	77. 1%	74. 6%
理科	80. 9%	78. 4%	78. 1%	75. 4%
社会	58. 8%	65. 5%	68. 2%	65.3%

1月16・17日に5年生を対象に行われた鹿児 島学習定着度調査の凍報値がでました。理科は、 県平均を上回ることができましたが、国語・算 数・社会については、 県平均を下回る結果とな りました。社会では、県と比較して無解答率が 2倍ありました。資料から分かっていることや 考えたことなどを文章化する習慣を身に付ける ことが課題と考えました。他教科においても結 果をもとに、定着不足の内容について補充学習 や亀山タイムを活用した復習を行い、学習の定 着を図っていきます。

3月の主な行事予定

1日(金) 授業参観・学級連絡会(下)

6日(水) 6年生を送る会 🐍 3月

9日(土) 土曜授業

20日(水) (祝) 春分の日

22日(金) 第77回卒業式(1~4年生休み)

修了式・離任式 25日(月)

4月の主な行事予定

5日(金) 入学式準備(新6年生)

8日(月) 始業式・新任式

• 入学式



※ 4月行事は、3月学級連絡会時にお知らせします。